

Más Mil Mills. Personas no Tienen Agua Potable

GINEBRA, enero 14 (EFE).— Más de mil millones de personas no disponen de agua potable con suficientes garantías para su consumo en los países en desarrollo, según un informe que estudia el Consejo Ejecutivo de la Organización Mundial de la Salud (OMS), reunido en Ginebra.

El estudio de la OMS señala que, a pesar de los esfuerzos realizados durante el último decenio, se estima que 1.130 millones de personas carecen todavía de agua apta para su

consumo, lo que provoca innumerables casos de enfermedades diarreicas en los países en desarrollo, que afectan fundamentalmente a los niños menores de cinco años.

En los últimos diez años se ha proporcionado suministro sufi-

ciente de agua potable a 225 millones de habitantes de zonas urbanas en los países en desarrollo, lo que significa que unos 215 millones carecen aún de esos servicios, con una cobertura que pasó del

—Favor pase a la página 13.

Médicos Italianos Dicen Besos Transmiten el SIDA

CHICAGO, Estados Unidos, enero 14 (UPI).— Un equipo de seis médicos italianos dijeron hoy que los besos apasionados no son "sexo seguro" y que el darlos puede ser una forma de transmitir el virus del Síndrome de Inmuno-Deficiencia

Adquirida (SIDA).

En una carta enviada al diario de la Asociación Médica Norteamericana, los investigadores describieron un estudio de saliva efectuado con 90 voluntarios.

Ellos analizaron la —Favor pase a la página 28.

Adolescente

Rechaza Corazón Donado por Novio

PATTERSON, Estados Unidos, enero (UPI).— El corazón de un muchacho de 15 años de edad, trasplantado hace tres años a la muchacha que amaba, está siendo rechazado por ella, quien tendrá que someterse a otro trasplante.

Los médicos están buscando un corazón apropiado para Donna Ashlock, de 18 años, quien desde el 4 de enero de 1986 vive con el corazón de Felipe Garza.

Los médicos detectaron que desde el mes pasado el cuerpo de Donna ha rechazado repetidamente el corazón de Garza. Garza murió por la rotura de un vaso sanguíneo en su cerebro el día de la donación, y sólo unos días antes le había dicho a su madre que tenía la premonición de que iba a morir, por lo que quería donar su corazón a Donna.

Un año antes le fue comunicado a la joven que tenía serios problemas cardíacos que requerían un

—Favor pase a la página 27.



FALSIFICADOS. Roma, enero 14. La policía italiana muestra 12.300.00 dólares falsos, en billetes de cien, los cuales fueron decomisados a ocho personas que intentaban introducirlos en la Casa de la Moneda, de Roma. (Radiofoto de AP).



ACTRICES. Sudáfrica, enero 14. Las actrices Britt Ekland (derecha) y Ursula Andress, quienes han trabajado para las series de James Bond, durante una conferencia en la cual informaron que las series serán pasadas en el sistema de cables en Sur África. (Radiofoto de AP).

Bajar de Peso Aumenta Productividad Laboral

LONDRES, enero (EFE).— Unas cuatrocientas empresas importantes del país de Gales (oeste de Gran Bretaña) participan en una campaña para que sus empleados pierdan peso como una forma de aumentar la productividad.

La campaña, que es coordinada por la Oficina galesa de Promoción de la Salud, tiene por objeto combatir la obesidad, la que, según estudios recientes, provoca problemas de salud y rendimiento en la masa laboral.

De acuerdo a estudios realizados por las autoridades galesas de la Salud, los trabajadores que se encuentran físicamente bien resisten mejor las enfermedades y no se ausentan de demasiado de su puesto de trabajo, a diferencia de los que sufren sobrepeso.

Otro de los factores considerados en estos estudios y que han dado motivo a dicha campaña es que los trabajadores en buen estado físico y que no padecen obesidad gozan de una mejor salud mental, tienen una motivación mejor y

—Favor pase a la página 16.



MODAS. La Habana, enero 14. Allina Fernández Castro modela en un desfile de modas. Allina es hija del dictador cubano Fidel Castro. (Radiofoto de AP).

Estudian Dientes Mamíferos Entre Dedos de Dinosaurios

Monumento Nacional del Dinosaurio, Utah, enero (AP).— En un laboratorio llamado de vértebras del tamaño de un triciclo y fémurs del tamaño de un hombre, George Engelmann observa a través de un microscopio unos dientes tan pequeños que a simple vista parecerían signos de puntuación gramatical.

Ampliados, aquellos puntos negros y brillantes adquieren la

forma de unos dientes de minúsculos mamíferos, que según los científicos retozaban entre los dedos de los dinosaurios hace unos 140 millones de años.

Durante los últimos cinco veranos, Engelmann y un grupo de voluntarios han desenterrado centenares de dientes y pequeños fragmentos de huesos de mamíferos del tamaño de un ratón, que

—Favor pase a la página 27.

Taiwan Mayor Importador de Oro en el 88

TAIPEI, enero (EFE).— Taiwán (China Nacionalista) desbancó a Japón durante el año

—Favor pase a la página 28.



VEHICULO PRESIDENCIAL. Washington, enero 14. Este vehículo presidencial fue presentado al Servicio Secreto por la compañía Ford Motor Co. El automóvil, que contiene varias medidas de seguridad y comunicaciones y que fue construido sobre un chasis de un Lincoln Town, será utilizado durante el desfile de la toma de posesión de George Bush. (Reuter).

Actos Toma Posesión de Bush Auguran Estilo más Abierto

WASHINGTON, enero 14 (EFE).— Los festejos de la toma de posesión de George Bush serán los más caros de la historia de Estados Unidos y con medidas de seguridad sin precedentes, pero también incluirán muchos actos gratuitos y otros acontecimientos que auguran una presidencia más abierta que la de Ronald Reagan.

El indicio más revelador de ese cambio es la decisión de Bush y su esposa, Bárbara, de resucitar una antigua tradición y abrir las puertas de la Casa Blanca a quienquiera

visitarles durante tres horas el sábado 21, al día siguiente de su investidura como 41 presidente de Estados Unidos.

Los cinco días de la "gala de inauguración" —que costará unos 25 millones de dólares, procedentes en su mayor parte de fondos privados— comenzarán el miércoles 18 con una vigilia, con velas, abierta al público, en el Monumento a Abraham Lincoln, a la que asistirán Bush y su segundo, Dan Quayle, con sus res-

—Favor pase a la página 7.